



Priener KunstZeit: Verleihung der Kunstpreise

Beitrag

Der Kulturförderverein lädt herzlich ein zur Verleihung der Priener Kunstpreise anlässlich der Kunstzeit 2022 sowie der anschließenden Kunstauktion des Rotary Club Chiemsee. Noch bis Sonntag, den 31. Juli 2022 steht Prien ganz im Zeichen der Kunst und lädt zum Flanieren durch den Ort ein, wo in zahlreichen Geschäften und Plätzen überraschende Kunst zu finden ist.

Das Finale und der wohl unbestrittene Höhepunkt der diesjährigen KunstZeit findet am 30. Juli 2022, um 14:00 Uhr auf der Freibühne im Kurpark in Prien statt. Dort wird der Kunstpreis des Kulturfördervereins e.V. für „Junge Kunst“ und der Kunstpreis des Rotary Clubs Chiemsee für eine herausragende künstlerische Leistung verliehen. Die Jury des Kulturfördervereins hat nach langem Abwägen und einem regen Austausch die diesjährigen Preisträger:innen ermittelt. Alle vorgeschlagenen Künstler:innen haben außergewöhnliche Arbeiten gezeigt und hätten die Preise mehr als verdient. Es wurde viel diskutiert und es wurden zahllose Argumente pro und contra der eingereichten künstlerischen Werke ausgetauscht. Aber letztlich ist es die elementare Aufgabe einer Jury sich für eine Kandidatin oder einen Kandidaten entscheiden zu müssen. Am 30. Juli 2022 werden die Preisträger der KunstZeit präsentiert.

Ein weiteres Highlight findet ab 15:30 Uhr im Foyer des Chiemsee-Saales statt. Der Rotary Club Chiemsee veranstaltet eine Benefizauktion „Kunst am Chiemsee“ bei der 21 Werke unterschiedlicher Künstlerinnen und Künstler aus unserer Region versteigert werden. Die Werke können am Freitag, den 29. Juli 2022, von 14 bis 16 Uhr im Konferenzraum im Haus des Gastes vorab besichtigt werden. Weitere Informationen und Anmeldung zur Teilnahme an der Auktion finden Sie unter www.kunstamchiemsee.de oder im angehängten Flyer. Der Erlös fließt in den Sozialfonds des Rotary Clubs Chiemsee, der in diesem Jahr damit die Ukraine-Hilfe und die Priener Tafel unterstützt.

Die Priener KunstZeit wird anschließend im Rhythmus von zwei Jahren stattfinden. Damit kann man sich auf die KunstZeit 2024 freuen und gespannt sein, mit welcher Kreativität und Schaffenskraft die Künstlerinnen und Künstlern dann antreten werden.

Bericht: KulturfÄ¶rderverein Prien – **Bildmaterial:** Rotary Club

Anhang: [Rotary Club_Flyer Kunst am Chiemsee](#)



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Preisverleihung
2. Prien am Chiemsee
3. Priener KunstZeit